

Message de l'assemblée du 16^{ème} Congrès orthodoxe en Europe occidentale aux Primats des Églises orthodoxes

Vénérés Pères,

Pasteurs éminents à qui l'Esprit Saint a remis la charge du troupeau de la sainte Église de Dieu, acquise par le Sang précieux de son Fils unique,

Nous sommes réunis pour un Congrès, qui comme tous les trois ans, rassemble un grand nombre de chrétiens orthodoxes résidant pour la plupart en Europe occidentale* et appartenant à diverses juridictions canoniques pour témoigner du Christ et vivre l'unité de l'Église. Nous exprimons notre souffrance de ne pouvoir actuellement communier tous ensemble au Corps et au Sang de notre Seigneur Jésus-Christ.

Nous affirmons notre profond attachement à l'enracinement territorial de toute communauté ecclésiale dans l'Eucharistie. Nous vous prions donc instamment de tout mettre en œuvre pour réinstaurer un dialogue afin de faire cesser cette division qui déchire nos communautés et nos familles.

Avec notre plus profonde considération en Christ, veuillez accepter, Vénérés Pères, nos filiales et très respectueuses salutations.

* Allemagne, Angleterre, Belgique, Canada, France, Grèce, Italie, Liban, Luxembourg, Pays-Bas, Roumanie, Scandinavie, Serbie, Suisse, Ukraine, USA, ...

English version translated from French

Message of the Assembly of the 16th Orthodox Congress in Western Europe to the Primate of Orthodox Churches

Venerable Fathers,

Eminent Pastors, whom the Holy Spirit has made you overseers, to care for the Church of God which he obtained with the precious blood of his own Son.

We are a large number of Orthodox Christians, residing for the most part in Western Europe* and belonging to various canonical jurisdictions. We are gathered together for our triennial Congress to witness to Christ and to live the unity of the Church. We wish to express our suffering that we can not currently partake together in holy communion.

We affirm our deep attachment to the territorial rooting of every ecclesial community in the Eucharist. We therefore urge you to make every effort to re-establish a dialogue in order to put an end to this division that is tearing apart our communities and our families.

Please accept, Venerable Fathers, with our deepest consideration in Christ, our most respectful greetings.

* Belgium, Canada, England, France, Germany, Greece, Italy, Lebanon, Luxembourg, Netherlands, Romania, Scandinavia, Serbia, Switzerland, Ukraine, USA, ...